## Venezuela recibió más de 200 ofertas de inversión extranjera



Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro

Caracas, 1 feb (RHC) El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro resaltó que la aprobación de la Ley Antibloqueo en el país condicionó propuestas extraordinarias para la inversión extranjera por las cuales se recibieron más de 200 ofertas de inversiones privadas a pesar de toda la campaña de desestabilización generada por el gobierno saliente de Donald Trump.

"Nosotros hemos sabido cultivar nuestras relaciones internacionales, la aprobación de Ley Antibloqueo ha generado la inversión extranjera de todos los países y de algunos países que ni te imaginas; a la vanguardia va Rusia, China, India, Turquía, Irán, que son potencias emergentes del mundo", destacó.

En el programa "20 Minutos", conducido por el periodista Breno Altman, el Jefe de Estado afirmó que Venezuela está preparada para las relaciones en materia económica con el mundo por lo que recordó que la Ley Antibloqueo fue diseñada y pensada para vencer la persecución obsesiva, criminal y peligrosa que el imperio ha hecho en contra de nuestras actividades económicas.

"Buenas noticias de nuestras relaciones en el mundo, inversiones privadas extranjeras están dispuestas a invertir en todo lo que refiere a las áreas económicas", refirió.

"Nosotros vamos por el camino de Fidel y Chávez, sin lugar a dudas", ratificó el presidente de la República, Nicolás Maduro Moros, al señalar que Venezuela, junto a Cuba y los países de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA-TCP), trabajarán para garantizar medicamentos, vacunas e insumos a otras naciones, luego que la mediática imperialista sigue atacando a sus Gobiernos y, especialmente, con una campaña brutal contra el antiviral venezolano Carvativir.

"¡Qué campaña de odio, revanchista y mentiras que han desatado sobre el Carvativir!, ¡Cuánta mezquindad, cuántos celos, 'malditos celos', hay en el mundo!...", expresó este domingo, en la actividad presidencial para ofrecer el balance semanal del Método 7+7, que ha logrado exitosamente la protección de la salud pública ante el coronavirus.

"¡Impresionante la mezquindad contra los científicos venezolanos, y lo peor es que hay gente en Venezuela que se suma al negacionismo, a la maldad y a los celos. ¡Por este Carvativir, Dios santo, cuánto se ha hablado en radio y televisión, con cuántos artículos se desataron los demonios de los egoístas, malsanos y malvados!", expresó, al reflejar la campaña sistemática para negar la efectividad del antiviral contra la COVID-19.

Alertó que el curioso intento por silenciar la efectividad de un simple fármaco venezolano, incluye la mediática internacional en las empresas tecnológicas en redes, que han borrado y censurado cualquier video o explicación que ha dado el Mandatario en días pasados, como una estrategia de evitar que el mundo tenga conocimiento, algo que no han hecho contra ningún otro caso de medicinas, experimentos o productos médicos en la actual pandemia.

"La envidia malsana, perversa, el egoísmo, la suciedad de mentes de algunos lo que se les ocurre es combatir con criterios ideológicos y políticos la razón de la ciencia, pero no podrán", auguró.

Comentó que se han cumplido con todos los pasos científicos para certificar la efectividad del fármaco nacional y presentó testimonios de los profesionales científicos venezolanos que hicieron los ensayos. Demostró "con pelos y señales" que algunos otros científicos "titulados" con doctorados, usaron precisamente sus diplomas para hablar mal del Carvativir sin haber conocido, ni solicitado, los estudios correspondientes que comprueban la buena nueva que representa el antiviral.

"Un puñado, un grupito, pero tengo que decirlo, porque utilizan sus postgrados y sus títulos universitarios no para hacer el bien, ni ayudar a curar el coronavirus, sino para demostrar que militan en la causa derechista trumpista, del negacionismo, del odio, de la mezquindad, así de sencillo. ¡Lamentable por ustedes!".

Calificó esta conducta irracional de este grupete, como el intento por ideologizar su trabajo científico y lamentó que profesionales de la ciencia hayan pretendido, de manera antiética, evidenciar que son militantes de los partidos políticos de extrema derecha, los cuales suficientemente han demostrado ser aliados del derrotado presidente estadounidense, Donald Trump.

Fuente: Venezolana de Televisión



## Radio Habana Cuba